

Le 9e Congrès de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines s'ouvre à La Havane



La Havane, 7 mars (RHC)- Les séances plénières du 9e Congrès de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, ont commencé aujourd'hui au Palais des Congrès de La Havane.

Elles sont présidées par Teresa Amarelle, secrétaire générale de cette organisation .

Au sujet des défis de ce congrès, sa seconde secrétaire, Arelys Santana a déclaré:

« Les défis sont liés à l'aspiration de la FMC de faire en sorte que toutes ses adhérentes sentent le soutien de leur organisation dans les efforts pour s'épanouir, pour avancer et pour se trouver à la première ligne de travail et de l'édification de notre socialisme ».

Presque 400 déléguées et plus d'une centaine d'invitées à la rencontre échangeront des vues au sein des trois commissions de travail sur les thèmes : la défense des valeurs humaines et révolutionnaires, l'image et la présence des femmes dans les médias et leur participation à la vie économique nationale.

Aujourd'hui, les participantes analysent le fonctionnement et la structure de la FMC et ses perspectives de renouveau, la politique de cadres et les statuts.

Les séances plénières du forum centrent leur attention sur les opinions exprimées au cours d'un processus précédent par plus de 4 millions de Cubaines guidées par l'exemple impérissable de sa présidente d'honneur, l'Héroïne de la Révolution et fondatrice de la FMC, Vilma Espín.

Aujourd'hui, une exposition de remarquables plasticiens avec des œuvres dédiées à la femme a été inaugurée au Palais des Congrès de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16768-le-9e-congres-de-la-fmc-la-federation-des-femmes-cubaines-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba